3. Mitmachsamstag

26. März 2022

Bei 18 Grad Wärme habe ich mit Bernhard am Samstag die ersten **10m Zaun** gezogen. Sieht gut aus und ist dezent. Gerhardt E. hat alle durchgesiebten **Lehmhaufen** verteilt; und Monika hat bewundernswerte 8 Stunden das **Unkraut im Gemüsebeet und im Acker** entfernt. Außerdem sind beide Johannisbeeren umgesetzt und die Sträucher im Ziegelbeet mit Gehäckseltem abgedeckt. Mit 32 Arbeitsstunden kamen wir im Freiland gut voran und waren zufrieden mit unserer Arbeit.

93m Zaun sind gezogen!

2. April 2022

Das können wir nach dem gestrigen 4. Mitmachtag endlich sagen. Bei eisigen Temperaturen warteten Bernhard und Michael schon auf mich. Zu dritt ging es schnell voran. Wir zogen weitere 63 Meter Zaun und brauchten zusammen 20 Stunden. 20 Meter hatte ich in der Woche geschafft. Weit von uns entfernt sahen wir Maria den Gemüseacker bestellen.

Habt alle ganz herzlichen Dank, auch für die gute Verpflegung!

12 Metallpfosten ersetzten wir durch Holzstämme und sparten dadurch 200 € an Materialgeld. Bei fünf Verankerungen kamen Beates berühmte recyclete Blitzableiterstücke als Bolzen zum Einsatz. Die Befestigung des Zaunes an den Holzpfosten mit Krammen muss noch erfolgen.

Beate Spiekermann

